#### 札幌市消防局

札幌市清田消防署では、豊平警察署と日ごろから火災 をはじめとする災害現場で協力連携して活動していま す。

令和2年から春と秋の火災予防運動期間中、清田区内 にある5つの豊平警察署の交番に火災予防のポスターを 掲示してもらい、市民に火災予防を啓発しています。



新潟市消防局

新潟市消防局南消防署は、令和3年6月22日(火)、 同署屋外訓練場において、新潟県新潟南警察署と合同で交 通救助訓練を実施しました。

コロナ禍の中、昨年に引き続いての訓練であり、交通事故の負傷者の中に新型コロナウイルス感染症の疑いがあるとの想定で、初動の対応、救出・救護を展開しながら互いの連携及び情報共有を図り、活動手順を再確認しました。

今後もより一層の連携強化を行い、感染対策への警戒心を緩めることなく、災害対応力の強化に努めてまいります。



# 消防通信





ぼうろう

## Don't来いっ! 危険物火災

#### 坂戸・鶴ヶ島消防組合

令和3年6月7日(月)当消防本部及び坂戸・鶴ヶ島防火 安全協会では、危険物施設からの出火を想定して、水での消 火が困難である危険物火災に対応するため、油火災用泡消火 薬剤を使用した総合訓練を実施しました。



### インターネット放送を活用したコロナ禍での 積極的な広報

#### 泉州南広域消防本部

泉州南広域消防本部では、地元インターネット放送局「いこらじお」において、6月から平日に15分の消防広報枠を設けていただき、継続的に消防全般に関する情報を放送することになりました。

コロナ禍において、消防フェアなど集客広報が制約される中、このような広報は、予算を掛けることなく最少人員で行えるとともに、インターネットを活用した広範囲の地域への放送となりますので、管内の住民だけでなく、広域的な広報効果が期待されます。



消防通信/望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。 ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】